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* На пусковых объектах - - - - - - - - - -- - - - - - -

Душою с вами, девчата!
Очень уж переживает 

Любовь Ефимовна Ипатова 
свой уход из бригады. 20 
лет она работала маляром 
в СУ-15, из них 15 лет 
была бригадиром. На но
вом месте сейчас она. В 
своем же управлении та
бельщица. Непривычно. Не 
хватает девчат, таких зна
комых лиц, просто родных.

— Где-то они сейчас! 
Чем занимаются! Спра
вится ли Зина Шин- 
гареева с бригадирством!

Не только думает о дев
чатах Любовь Ефимовна. 
Она всех о них расспраши
вает. И конечно же, она в 
курсе всех дел своего 
коллектива.

Знает Л. Е. Ипатова, что 
бригада ее работает сего
дня на пусковом объек
те — отделке дома-встав
ки в городе Верхняя Пыш
ма. Там трудится основ

* Партии 
рядовые 
бойцы

Мечта 
партгрупорга

Много сделано в нашей 
стране для того, чтобы 
создать благоприятные ус- 
ловкя труда и жизни че
ловека. Строятся новые 
детские ясли, сады и 
школы, учреждения куль
туры и быта, спортивные 
комплексы и больницы.

Для жителей нашего 
города домостроительный 
комбинат построил нема
ло новых удивительно 
красивых микрорайонов. 
Свой вклад в строительст
во жилых домов внесла и 
наша бригада из СУ-7. 
Бригада за десять лет из 
комсомольско - молодеж
ной превратилась в кадро
вую, с устоявшимися тру
довыми традициями. Че
тыре человека из передо
вых людей вступили в 
партию — создана пар
тийная группа. На одном 
из открытых партсобра- 
ний единогласно выбрали 
партгрупоргом Веру Кон- 

»дратьевну Смирнову. И 
до вступления в партию 
Вера Кондратьевна была 
душой и инициатором кол- 

11 лектива, а после избра
ния ее в партгрупорги 
стала первой помощни
цей бригадира и инициа
тором всех добрых дел. 
У нее много обществен
ных поручений, с которы
ми она успешно справ
ляется. Два года Вера 
была у нас редактором 
стенной газеты. Она одна 
из передовых рабочих, за 
что не раз отмечалась По
четными грамотами. Уча

ная часть бригады. Почти 
на всех этажах обклеены 
комнаты. Уже клеят обои 
на кухнях, а это значит, что 
потолки уже побелили.

— Молодцы, делают все 
по порядку, не разбрасы
ваются, помнят мои сове
ты, — размышляет вслух 
Любовь Ефимовна. — 
Должны бы сдать к празд
никам. Тяжеловато, конеч
но, неполным составом ве
сти отделку. Да скоро по
мощь появится. Закончат 
свои работы на доме № 67 
в «Заречном» Г. Нагорно- 
ва, 3. Хамезнна, Л. Черно- 
скутова, Н. Лихачева, 
Л. Петухова и снова, как 
говорится, а путь.

В своей работе маляра 
Л. Е. Ипатову все радова
ло. В первую очередь, ко
нечно, ।красота чьего-то 
нового жилища. Радовалась 
она красивым обоям, яр

ствует во всех культур
ных и спортивных меро
приятиях управления. 
Именно она первая пред
ложила производить опла
ту труда по КТУ. Она 
убедила и доказала, что 
хватит уравниловки, и 
люди с ней согласились.

Сейчас в нашем кол
лективе нет случаев нару
шений трудовой дисцип 
лины и Мало потерь ра
бочего времени. В. Смир
новой ничто не безраз
лично, являясь обществен
ным инспектором на уча
стке, она не останется рав
нодушной к тому, что нет 
питьевой воды или нет 
переходного трапа, а бу
дет требовательно напо
минать мастеру или про
рабу о нарушении техни
ки безопасности.

Ее мечта — чтобы каж
дый член нашей бригады 

ким краскам. И как-то по- 
своему передавала она 
свое ощущение сопричаст
ности к красоте своим то
варищам по работе.

Кто-то мне говорил, что 
Любовь Ефимовна строга, 
кто-то — справедлива. А 
вот ушла она из бригады, 
и словно все вместе что-то 
потеряли.

Мы порою принимаем 
как должное чье-то доб
рое отношение к себе, 
чью-то заботу а утратив 
это, не всегда сознаем, 
что не платили человеку 
тем же, но потерю всегда 
остро ощущаем. Поэтому 
уже сегодня нужно строить 
бригаде свои отношения 
со своим новым бригади
ром. Именно от того, ка
кими они будут, будет ус
пех в делах коллектива 
или наоборот.

Что же касается Л. Е. 
Ипатовой, то она всей ду
шой с вами, девчата. Со 
всеми вместе и с каждой 
в отдельности.

О. ПЕТРОВИЧ.

имел какое-то поручение 
и неукоснительно вы
полнял его. Недавно на 
отчетно-выборном собра

нии она так и сказала:
— Я люблю свою 

бригаду и хочу, чтобы 
мы не ограничивались од
ной лишь работой, а вы
полняя общественное по
ручение, каждый должен 
доказывать, что любит 
свой труд, уважает лю
дей, с которыми работает 
бок о бок, общество, в 
котором живет!

Такой вот требователь
ный, принципиальный и 
уважаемый у нас в брига
де партгрупорг коммунист 
В. К. Смирнова.

Л. БЕЛЫХ, 
бригадир маляров 

СУ-7.
На снимке: партгрупорг 

В. Смирнова.
Фото В. Калимасова.

* Острый сигнал
Тринадцать бригади

ров плотников, штукату
ров, маляров и плиточ
ников СУ-7, в числе ко
торых тт. Кульчицкий, 
Гончаров, Швецов, Бе
лых, Аникина, Максимова 
и другие, обратились с 
официальным письмом в 
адрес тов. НЕПУТИНА 
(«УРАЛСАНТЕ X М О Н 
ТАЖ»), САБАНОВА 
(ГЛАВСР Е Д У Р А Л- 
СТРОИ) и редакцию

* Новости ДСК =

И оживает 
новый завод

В эти дни полным хо
дом идет наладка стан
ков в арматурном цехе, 
работает ремонтно-меха
нический цех, 6-й и 7-й 
пролеты главного корпу
са готовятся под укладку 
«чистых» полов, во 2-м 
и 5-м —- идет монтаж 
оборудования. |В ближай
шие дни будет поставлен

* Наши юбиляры
Лев Израилевич Го

роховский в Свердлов
ском ДСК начал работать 
в должности заместителя 
начальника комбината 
в 1973 году. И работал в 
этой должности до 1977 
года,. В то время он ку
рировал заводское произ
водство, монтаж и инже
нерную подготовку пло
щадок. Под его руковод
ством и при активном уча
стии достигнут рост вы
пуска изделий домострое
ния на заводе ЖВИ им. 
Ленинского комсомола, 
улучшалась взаимосвязь 
завода с монтажными 
подразделениями и суб
подрядными организа
циями.

С 1977 года Л. И. Го- 
роховсь ий работает заме
стителем председателя 
президиума Уральского 
научного центра по 
капитальному стро
ительству. В 1981 году он 
возвращается и по на
стоящее время трудится в 
ДСК в должности глав
ного инженера.

Л. И. Гороховский ве
дет планомерную работу 
по обеспечению техниче
ского уровня заводского и 
строительного производст
ва, совершенствованию 
технологии, повышению 
эффективности производ
ства и качества строитель
ства. При его активном 
участии в 1981 — 1982 го
дах комбинатом без сни
жения объемов заводско
го производства и ввода 
жилья осуществляется 
массовый переход на стро
ительство домов улучшен
ной серии 141-СВ.

Большое внимание Лев 
Израилевич уделяет внед

В адрес смежников
«Строительной газеты*.

Рассказав о своих про
изводственных успехах, 
строители пишут:

«Однако можно рабо
тать лучше, но для этого 
следует обеспечить рит
мичной работой всех 
участников потока. Ча
ще всего подводит нас 
объединение «Уралсан- 
техмонтаж»: то нет за
готовки под внутренний 
водопровод, то не хватает 
электросварщика.

под погрузку один из 
двух компрессоров

Строители и заводчане 
готовятся к пуску второ
го предприятия ДСК.

Экономить 
во всем!

На прошлой неделе в 
парткоме Главсредурал- 
строя состоялась встре
ча рабкоров, обществен
ных корреспондентов 
многотиражных строи

рению сквозного бригадно
го подряда и на его осно
ве поточного метода 
строительства. Л. И. Го
роховский в молодые го
ды много времени уделял 
общественной работе. В 
годы войны он был чле
ном Красноярского край
кома ВЛКСМ. Коммуни
стом Л. И. Гороховский 
стал в 1946 году. И се
годня у него немало обще
ственных поручений. 
Он — депутат Кировского 
районного Совета народ
ных депутатов, председа
тель совета НТО ДСК. 
пропагандист системы по
литического образования.

Глубокие профессио
нальные знания и широ

И вот сегодня, в чет 
вертом квартале, пред 
стоит сдать четыре 16 
этажных дома и один 
12-этажный общей пло
щадью 30 тысяч кв. мет 
ров, да детский сад в 
г. Березовском.

Смежники срывают 
нам сроки буквально на 
всех объектах нашего 
управления. Бросим 
помочь!» 

тельных газет области.
На встрече произошел 

большой и принципиаль
ный разговор о том. как 
навести порядок на строи
тельных объектах. как 
начать повсеместно на- 
вгоящий поход за береж
ливость, за экономию во- 
всем.

В разговоре от коллек
тива СДСК приняли уча
стие известные в городе 
и области строители — 
бригадиры монтажников 
Евгений Палев и Вален
тин Сыщенко 

кую эрудицию он сочетает 
с принципиальностью и 
требовательностью к се
бе и к тем, кто трудится 
рядом с ним. Л. И. Го- 
роховский пользуется за
служенным авторитетом 
в коллективе, партийных 
и советских органах. Глав- 
средуралстрое. среди 
строителей города. Он на
гражден тремя орденами 
Трудового Краснбго Зна
мени, является лауреа
том премии Совета Мини
стров СССР.

Коллектив свердлов
ских домостроителей от 
души поздравляет Льва 
Израилевича с юбилеем!

На снимке: Л. И. Го
роховский.
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Коммунизм - 
это молодость

* Молодежная страница комитета ВЛКСМ ДСК. Выпуск № 6 (11)
* По материалам отчетно-

выборной конференции

комсомольской организации завода ЖБИ

По линии 
наибольшего 

сопротивления
Время не стоит на ме

сте, Каждый день оно 
предъявляет новые требо
вания, ставит перед каж
дым из нас серьезные, все 
усложняющиеся задачи. 
А потому отчеты и вы
боры в комсомольских ор
ганизациях — это преж
де всего разговор о том, 
что еще не сделано, какие 
задачи предстоит решить.

Большое внимание уде
ляется в комсомольской 
организации завода ЖБИ 
развитию и становлению 
Комсомольске - молодеж
ных коллективов. Сегодня 
на заводе работает 12 
КМК (в прошлом году их 
было 10). Молодежные 
бригады стали школой по
вышения трудовой и по
литической активности, 
инициаторами починов. 
Не раз победителями в 
социалистическом сорев
новании признавались 
КМК цеха № 6 бригада 
Н. Конева (групкомсорг 
В. Рожков), бригада 
Г. Зарипова (групком
сорг А. Дырда), КМК це
ха № 1 бригада С. Теме- 
рова, КМК цеха № 9 
бригада В. Семенова.

Но в деле укрепления 
Комсомольске - молодеж
ных коллективов комитет 
комсомола завода еще 
явно недорабатывает. В 
отчетном периоде не было 
проведено ни одной уче
бы групкомсоргов. не все, 
КМК поддержали почин 
«Трудовой и обществен
ной дисциплине — га
рантию коллектива!» Ком
сомольский уголок — 
своеобразное лицо моло
дежной бригады. Но та
ких уголков в заводских 
КМК немного. Редко об
новляется уголок КМК в 
бригаде В. Семенова, а в 
КМК С/ Темерова такой 
информационный уголок 
еще вообще не создан.

В декабре на заводе 
начнется аттестация КМК, 
в ходе которой комитету 
комсомола и комсомоль
ским бюро предстоит оце
нить все стороны деятель
ности молодежных кол
лективов.

Также ответственно но
вому составу комитета 
ВЛКСМ следует подойти 
и к проведению заключи
тельного этапа Ленинско
го зачета. Чтобы встре
тить его достойно, под
готовку необходимо на
чать уже сегодня. На ком
сомольских собраниях в 
группах проконтролиро
вать, как выполняет каж
дый комсомолец свой 
личный комплексный 
план, да и вообще — име
ет ли он его. Последний 
этап Ленинского зачета 
«Решения XXVI съез
да — в жизнь» — самый 
ответственный, на рубе
же новой пятилетки мо
лодежь завода должна 
критически оценить свой

вклад в выполнение ре
шений XXVI съезда пар
тии. Новому составу ко
митета комсомола необхо
димо еще шире развер
нуть социалистическое со
ревнование молодежи, 
поднять общественную 
активность каждого мо
лодого рабочего завода.

Одним из основных на
правлений деятельности 
комсомольской организа
ции является работа по 
месту жительства, воз
главлял эту работу член 
комитета ВЛКСМ, комис
сар оперативного отряда 
С. Козлов. Коллектив 
ОКО работал сплоченно, 
а вот от комитета комсо
мола не всегда получал 
поддержку, не был на
лажен контроль выполне
ния комсомольцами, на
правленными на работу в 
оперативный отряд. их 
поручений.

Весь отчетный период 
в заводской комсомоль
ской организации дейст
вовал педагогический от
ряд (командир отряда 
Г. Поярков). В педотряд 
вошли шефы от каждого 
цеха. Шефы—комсомоль
цы 12 цеха с первых же 
дней стали частыми го
стями в школе^ Они по
могли оформить стенды о 
заводе и цехе, провели 
«Веселые старты», пио
нерские сбрры и еще мно
го интересных мероприя
тий, которые надолго за
помнились и школьникам, 
и комсомольцам завода.

Одной из форм участия 
комсомола в повышении 
эффективности и качест
ва труда является работа 
«Комсомольского прожек
тора». В отчетный пе
риод хорошо поработал 
заводской штаб «КП». А 
вот руководства цеховыми 
штабами и постами «про
жектористов» не было. В 
этом есть и доля вины 
комитета комсомола. Се
годня во всех цехах из
браны новые штабы и 
комитету ВЛКСМ необхо
димо организовать учебу. 
Стремительные, одномо
ментные рейды по выяв
лению состояния тех или 
иных дел на день прове
дения приносят немного 
пользы. Результаты дея
тельности штабов «КП» 
комсомольские бюро 
должны оценивать не 
столько по количеству 
проведенных рейдов, вы
пущенных газет, а пото
му, насколько глубоко и 
всесторонне проведена 
проверка, какие в резуль
тате рейда приняты меры 
и какой экономический и 
воспитательный эффект 
они далщ

Трудно перечислить все 
вопросы, которые пред
стоит решить заводской 
комсомольской организа
ции. Главное же в любом 
деле —- не топтаться на 
месте, проявлять инициа
тиву, идти по линии на
ибольшего сопротивления, 
браться за самые труд
ные и ответственные уча
стки работы.

Т. МИХАЙЛОВА.

В 1982 году Светлана Тёма была впервые избра
на секретарем комсомольской организации завода 
ЖБИ им. Ленинского комсомола. В этом году ком
сомольцы завода вновь назвали Светлану своим во
жаком. .

Светлану отличают деловитость, настойчивость, ини
циатива. Много дел, забот у комсомольского вожака, 
и всюду ей надо успеть.

На снимке: секретарь комсомольской организа 
ции завода ЖБИ нм. Ленинского комсомола Свет
лана Тёма.

МНОГО забот у ком
сомольцев ДСК, но 
большое внимание 

всегда уделялось и уде
ляется работе с подра
стающим поколением. По
этому столько сил и вни
мания отдают члены опе
ративного комсомольского 
отряда своим подшефным, 
«трудным» подросткам.

Сегодня в отряде рабо
тают 22 комсомольца. За 
каждым из них закреплен 
подросток. Ребята встре
чаются со своими подшеф
ными и их родителями, 
ищут способы положи
тельного воздействия на 
подростка. Не всегда 
контакт устанавливается 
быстро и легко, бывает, 
требуется немало време
ни и сил, чтобы преодо
леть барьер недоверия и 
равнодушия, зажечь в 
душе подростка хоть ка
кую-то ответную искорку.

Недавно начал работу 
совет общественности при 
опорном пункте, в состав 
которого -вошли наши ре
бята. Так что зона влия
ния -комсомольского опе
ративного постоянно рас
ширяется.

Трудно было бы мне, 
командиру отряда, без по
мощи и поддержки таких 
комсомольцев,, как Т. За- 
мураевой (СУ-15), М. Га- 
рифулина, Н. Шабалдина,

* Комсомольский 
оперативный

За юную 
судьбу
в ответе

А. Негодаева (СУ-20), 
С. Захарова (СУ-7), Г. Ап- 
саликова (СУ-29).

Есть у нас, конечно, и 
свои проблемы: не прово
дится учеба членов отря
да, мало помощи получа
ем мы и со стороны стар
ших товарищей, коммуни
стов. Есть у нас мечта— 
создать чисто оператив
ную группу и тем самым 
«разгрузить» шефский 
сектор. Но сил у нас по
ка маловато. Ведь ком
сомольцы и молодежь 
СУ-1, 7, 13, 27, 28, 29 
пока что комсомольский 
оперативный, как гово
рится, обходят стороной^ 
Думаю, что это результат 
слабой работы комсомоль
ских бюро этих управле
ний.

А. АГАПОВ, 
командир 

ОКО ДСК.

ФЕСТИВАЛЬНЫЙ ОГОНЬ НЕ ПОГАС
XII -Всемирный фестиваль 

молодежи и студентов -по
зади. Но, фестивальное 
эхо не умолкает. По-преж
нему жив интерес молоде
жи всего мира к каждому 
-фестивальному дню.

Очень и очень многие 
задают вопросы, желают 
-узнать больше о том, как 
проходил, что проводилось 
на XII -Всемирном фести
вале -молодежи и студен
тов в городе Москве. Во
просов много, порой они 
самые неожиданные. -Но 
чаще всего слышится: «Рас
скажи...» Рассказать.., А 
с чего начать? -И я решил, 
что рассказать -лучше все
го по порядку; что мы де
лали, -чем занимались, с

ты. -Торжественное шест
вие делегаций по Комсо
мольскому проспекту. Вот 
идут в национальных -ко
стюмах эфиопы, эквадор
цы исполняют танец, ника
рагуанцы — в -полувоенной
форме, 
крытыми 
сынками

чилийцы с
ярко-алыми

за- 
ко-

лицами. Каждый
народ, каждая страна при
ехала к нам со своими 
болями и радостями, при-
ехали с желанием что-то
узнать и о
зать своим
приехали

чем-то расска- 
сверстникам, 

п о эн ак оми тьс я

борьбе за мир» Удо Лин
денберг из ФРГ...

...«Да, я исполняю песни, 
за которые господа -импе
риалисты меня преследуют 
-как -политического -певца. 
Уже в шести странах я 
имел -печальную возмож
ность ознакомиться с по
становкой тюремной -служ
бы. Последний раз -в ок
тябре прошлого года в 
Уругвае вместе с моими 
товарищами я был схвачен, 
жестоко избит полицией и 
брошен в тюрьму, И это 
за песни о мире -и друж-

-кем встречались...

Фестиваль. Это слово

друг с другом, обсудить 
волнующие всех пробле
мы. «Мир! Москва! Фести
валь!». С этими словами 
проходят -по Комсомоль
скому проспекту -посланцы 
167 стран, -направляясь на 
Центральный стадион.

бе», рассказал -извест-
ный певец и борец 
мир — Дин Рид...

..^Только параноик

за

или
наглый лжец может утвер
ждать, будто русские хотят
войны. Здесь, -Москве,

все чаще слышалось в раз
говорах, встречалось в пе
чати. -И вот мы, 190 парней 
и девушек со всей Сверд
ловской -области, заняли 
свои места в скором поез-
де Свердловск Моск-
ва. Работники поезда сде
лали -все, чтобы мы чувст- 
вовали себя удобно. Право 
-обслуживать гостей фести
валя было завоевано ими 
в результате социалисти
ческого соревнования. Наш 
вагон обслуживали девуш
ки ССО «Экспресс». Фе
стивальное настроение бы-
ло у всех и у провод
ниц, и у пассажиров. Моло-
дежь 
гия.
значит

это значит энер-
Молодежь 

хорошее
ние. Поэтому на 
ими всей дороги 
лись викторины,
имп р о в и з иров а иные 
церты.

— это 
настрое- 

протяже- 
проводи- 

кониурсы.
кон-

27 июля 1985 года. От
крытие самого массового 
форума молодежи плане-

Открытие

И вот 
валыный «

фестиваля.

зажжен 
огонь.

дни напряженной 
в тематических 
встреч, знакомств

фести- 
Впереди 

работы 
центрах, 
и дис-

путов в клубах делегаций. 
Для нас, посланцев Сверд-
ловской -области, 
были заполнены 
-малыно. Каждый

все они 
м акси- 
фестм-

вальный день отличался от 
предыдущего и всех по
следующих, -каждый день 
нес что-то свое, новое, не
повторимое и незабывае
мое Разные люди, разные 
встречи, разные концерты

...-«Мне всего 10 -лет. Я 
пишу -вам письмо господин 
президент. -Пишу, потому 
что многого не понимаю. 
Не понимаю, хотя уже хо
жу в школу. -Например, я 
не -могу понять, для чего 
нужна война? Ответьте мне,
господин 
чего -она 
пел в

президент,
нужна...» 

концерте

для
так

«Рок в

мы встретили добрых дру
зей, поняли, что советскую 
столицу недаром называют
столицей м-ира...» рас-
сказала Чела Кастро, Ко
лумбия...

Забег на фестивальную 
милю, концерты популяр -
ной музыки, 
известных и 
ных артистов

выступления 
самодеятель- 

и коллекти-
вов, -«Ледовый бал» и те
матические праздники — и 
еще многое -и -многое дру
гое. Все это называлось 
одним словом — фести
валь. Журналисты подсчита
ли, что для того, чтобы 
суметь присутствовать на 
всех фестивальных меро
приятиях, человеку пона
добилось бы сто -лет.

Остановить часы можно, 
но невозможно остановить 
время. Пролетели и дни 
фестиваля Чем запомнил
ся XII Всемирный? У каждо
го свои воспоминания. Но 
на всех участников Мо
сковского фестиваля ог-

ромное впечатление произ
вело выступление Генераль
ного секретаря ЦК КПСС 
-М. С. Горбачева на цере
монии открытия XII -Все
мирного. Символично то, 
-что в дни фестиваля Со
ветский Союз выступил с 
-новой мирной инициативой 
-Начиная с 6 августа, дня 
трагедии Х-иросимы, в од
ностороннем порядке вве
ден мораторий -на любые 
ядерные -взрывы. К разуму 
и сердцу всех людей об
ращены слова -Генерально
го секретаря ЦК КПСС 
М. С. Горбачева: «Совет
ский Союз к военному 
превосходству не стремит-

он за поддержание
равновесия военных сил 
по возможности на более 
низком уровне».

«Бандьера Росса, -Бандье- 
ра Росса...» — подхватыва
ет весь стадион знакомые 
слова легендарной песни. 
«Венсеремос!» — -сжав ку-
лаки, встает ст адион.
Опускается флаг фестива
ля. Гаснет фестивальный 
огонь. «Мир! Дружба! Фе-
стиваль!» 
трибуны 
ничного 
Дружба! 
стучит в

— скандируют 
под залпы празд-
салюта, «Мир!

Фестиваль!» — 
сердце каждого.

-Разгораются над стадно- . 
ном огни фестиваля. В ог-
-нен ном небе парит 
кающая ромашка, 
вальный огонь не

свер-
Фести-

погас.
-Его разнесут по всем кон
тинентам, по всем странам 
посланцы юности планеты.

Ю. НЕФЕДОВ, 
участник 

XII Всемирного 
фестиваля молодежи 

и студентов.
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и его возводить 
молодым!

(Вл. Маяковский)
ни В мжк-

Школе
завтрашнего дня —

* Выпуск № 45 пресс-центра МЖК и редакции газеты

«Свердловский строитель»------ ----- —----------------------------------

быть!
При разработке програм

мы социального экспери
мента по созданию МЖК 
с самого начала воспита
нию детей придавалось 
большое, решающее зна
чение.

Параллельно с жилыми 
домами в комплексе вы
росли детские комбинаты, 
поликлиника, начали дей
ствовать детские клубы 
«Малышок», «Г номик»,
«Мечта».

Но жизнь не стоит на 
месте. Растет МЖК, и вме
сте с ним подрастают его 
юные жители. Серьезнее 
становятся их увлечения. 
Сейчас в МЖК уже дейст
вуют станция детского тех
нического творчества,
военно - патриотический 
клуб «Полет».

Еще в 1980 году по ини
циативе оргкомитета МЖК 
началась работа по созда
нию учебно - воспитатель- 
ного центра (УВЦ) — ко
нечного и, пожалуй, важ
нейшего звена в системе 
воспитания подрастающе
го поколения, в рамках 
эмжэковского экспери
мента.

Во-первых, это будет 
уникальный учебный центр, 
рассчитанный на обучение 
свыше 2500 детей. Во-вто
рых, ему предстоит стать 
единым центром трудово
го, нравственного, эстети

ческого, спортивного вос
питания детей всего ми
крорайона.

Проектом УВЦ преду
смотрено создание под 
одной крышей школьного 
завода, вычислительного 
центра, обсерватории, эсте
тического блока с помеще
ниями для занятий хореог
рафией, живописью, музы
кой, спортивного блока, 
включающего спортзалы, 
бассейны и спортивное яд
ро на открытом воздухе.

26 сентября 1985 года 
состоялось заседание орг
комитета МЖК, на котором 
была подытожена прове
денная на сегодня работа 
по созданию УВЦ: уже ре
шены вопросы финансиро
вания строительства и 
проектных работ, разрабо
тана программа проекти
рования, определен заказ
чик по проектированию и 
строительству школьного 
завода в составе УВЦ, за
ключен договор с институ
том «Свердловскграждан- 
проект» на проектирование 
УВЦ, заключен комплекс
ный договор о содружест
ве с институтами АПН 
СССР по разработке орга
низационно - педагогиче
ских основ уникального 
учебно - воспитательного 
центра.

На состоявшемся заседа
нии оргкомитета были оп
ределены следующие за
дачи и направления работ: 

— считать основной за
дачей рабочей группы на

первом этапе (1985 год) 
формирование направле
ния работы оргкомитета 
«Школа»;

— активизировать рабо
ты по подготовке комплекс
ной программы социально- 
педагогического экспери
мента. Проект программы 
представить на рассмотре
ние президиума АПН 
СССР с последующим ут
верждением в Министерст
ве просвещения РСФСР;

— решить вопрос об ор
ганизации специализиро
ванной лаборатории
«Среда и воспитание» НИИ 
общей педагогики АПН 
СССР на базе УВЦ для 
изучения и научно-методи
ческого руководства
учебно - воспитательным 
процессом.

Итак, работа предстоит 
большая и нелегкая. Мож
но сказать смелее — гран
диозная, как и сам замы
сел УВЦ. Сделано немало. 
Но самое трудное — впе
реди. И теперь решение во
проса — когда пойдут на
ши дети в новый педагоги
ческий комплекс и каким 
он их встретит — зависит 
прежде всего от нас самих.

Друзья! Всех# кто чувст
вует в себе призвание пе
дагога или интерес, жела
ние помочь в многотруд
ном деле создания УВЦ,
просим обращаться в орг
комитет МЖК к Сергею 
Хорошилову (т. 44-51-07)
или Евгению Зыкову 
(т. 44-63-77).

О. МАРТЬЯНОВА, 
член пресс-центра МЖК.

* Адреса дружбы -------- ■---------- -—

ЗА ДЕЛО, МОЛОДОСТЬ
К Дзержинскому райкому 

комсомола подъезжаю око
ло семи вечера. За дверями 
отдела культуры райкома 
стоит плотный гул голосов. 
В небольшой комнате чело
век тридцать, разбившись 
на группки, что-то горячо 
обсуждают. Взгляд выхва
тывает из толпы знакомые 
лица: Саша Ранцинен, Воло, 
дя Корякин, Паша Оше. 
Узнают и меня. Обменива
емся рукопожатиями. Эти 
ребята — инициаторы пер
вого в Новосибирске моло
дежного жилого комплекса, 
который ведет свое лето
счисление с 1983 года, ког
да они залпом прочли в 
«Юности» очерк Александ
ра Радова о Свердловском 
МЖК.

Если быть точным, они 
были вторыми. Первыми за 
идею МЖК в Новосибирске 
в конце 1982 года ухвати
лись энтузиасты из Академ
городка. Взялись за дело 
основательно: провели аги
тацию среди молодых уче
ных, очертили контингент 
желающих участвовать в 
эксперименте, социологи
ческим обследованием оп
ределили его «социальный 
портрет».

Иная судьба ждала дело, 
за которое взялись инже
нер-конструктор Александр 
Ранцинен и его товарищи с 
десяти предприятий и ор
ганизаций Новосибирска. 
На сегодня этап подготов

ки для них уже успешно 
пройден: на стройплощадке 
молодежного кдмплекса 
в Октябрьском районе Но. 
восибирска на прокладке 
инженерных сетей и подго
товке котлована первого 
дома МЖК с 1 октября 
1985 г. трудятся 30 бойцов 
КМСО-1. А совсем недавно 
в цех домостроительного 
комбината Нг 1 Новосибир
ска вышли еще 28 бойцов 
КМСО-2: выпускать стено
вые панели, в составе про- 
ектно внедренческих
бригад «расшивать» узкие 
места технологических ли
ний ДСК-1.

29 октября, в день 67-й 
годовщины Ленинского ком
сомола, в фундамент пер
вого дома Новосибирского 
МЖК будет заложен пер
вый камень.

Сравнивая сегодняшние 
результаты стартовавших 
почти одновременно двух 
молодежных комплексов 
Новосибирска, невольно 
вспоминаю слова председа
теля оргкомитета Сверд
ловского МЖК Евгения Ко
ролева: «Мы всегда добива
лись, чтобы на каждом 
уровне нашей организации, 
на любом ее участке было 
не только теоретическое 
представление, но и велась 
конкретная практическая 
работа». 8 этом суть, и это 
отлично понимают Ранцинен 
и его товарищи. Дело их 
движется вперед неуклон-

СИБИРИ!
но, динамично: в середине 
1984-го на первой конфе
ренции избран оргкомитет, 
принят устав МЖК; тогда 
же на предприятиях развер
нуто соревнование за пра
во быть бойцом КМСО, в 
котором сегодня участвуют 
около 3000 кандидатов в 
члены молодежного комп
лекса; в ноябре 1984-го ин
ститут «Новосибграждан- 
проект» начал проектирова

И ПО-ПРЕЖНЕМУ 
КОМИССАРЫ

Встреча комиссаров 
всех эмжэковских поколе
ний состоялась в Доме 
культуры МЖК в минув
шую пятницу, накануне 
67-й годовщины Ленин
ского комсомола и пяти
летия закладки первого 
камня комплекса. Она 
собрала за столами клуб
ной гостиной почти три
дцать человек: комиссаров 
линейных КМСО, штаба 
стройки, членов бюро орг
комитета МЖК.

Откровенный, заинтере
сованный, деловой — од
ним словом, комиссарский 
разговор участников встре
чи был посвящен множест
ву проблем внутренней 
жизни комплекса, разви
тию коллективистских 
форм сотрудничества и 
взаимопомощи соседей, то
варищей по отрядам. Объ
единяет все эти проблемы 
одиф, общая, ставшая 
лейтмотивом вечера: мес
то и роль, возможности и 
человеческие обязанности 
комиссара отряда после 
вселения отряда в подъ-

как взрослых, так и дет
ских в одном клубе. Та
кой клуб станет идейным, 
политическим, духовным 
центром молодежного 
комплекса, здесь можно 
будет обсудить различные 
идеи, обменяться опытом, 
узнать много нового, прос
то пообщаться с инте
ресными, хорошими людь
ми. Клуб открыт для всех, 
но членство клуба — пра
во комиссаров.

Проблемы организации 
полезного, умного досуга 
детей, правопорядка в 
комплексе, действенной 
организации соседей по 
подъезду, общения и сбли
жения уже живущих от
рядов — вот неполный 
перечень дел, которые 
ждут активных действий 
от бойцов и комиссаров 
отрядов — жителей комп
лекса.

Позади пять лет со 
дня закладки первого кам. 
ня. Впереди — целая 
жизнь в нашем доме, на
шем комплексе. И строим 
ее мы сами, как строили

езд комплекса.
Практически каждый 

участник разговора внес 
свои предложения. Но са
мой интересной оказалась 
идея о создании клуба ко
миссаров — комиссаров

и строим свои дома^
На правый фланг экспе

римента, комиссары! Рав
нение на комнссп"’пв. бой
цы! Н. БЕЛОЗЕРОВ, 

член пресс-центра 
МЖК.

ние, а в июле 1985-го пере, 
дал рабочие чертежи на 
первый пусковой комплекс 
генподрядчику — «Главно- 
восибирскстрою», в декаб
ре 1984 года в цеха ДСК-1 
вышли первые проектно
внедренческие бригады 
кандидатов в члены МЖК, 
усилиями которых на сегод
ня значительно увеличены 
мощности ДСК, освоены на 
реконструкции и внедрении 
технологических линий де
сятки тысяч рублей.

Проект Новосибирского 
МЖК масштабнее Сверд
ловского: по расчетам к

началу 1992 года на пло
щадке в 16 гектаров вырас
тет молодежный город с 
населением около 8 тысяч 
человек. Кроме жилых до
мов 97-й серии, в состав 
комплекса войдут общест
венный центр, школа, дет
ские комбинаты, магазины, 
комбинат бытового обслу
живания, детская поликли
ника, другие культурно-бы
товые объекты.

А. ДРУЖИН, 
руководитель 

пресс-центра МЖК.
НА СНИМКЕ: макет буду

щего комплекса.

пусковой!
По доброй традиции 

день рождения Ленинско
го комсомола бойцы 
КМСО МЖК встречают 
самоотверженным тру
дом.

Традиция эта началась 
в восьмидесятом, с зак
ладки первого камня ком
плекса. живет она и сего
дня: под умелыми рука
ми бойцов КМСО стре
мительно финишируют от
делочные работы на шест
надцатиэтажном доме Хе 6 
и физкультурно - оздоро
вительном блоке. 29 ок
тября эти объекты будут 
предъявлены государст
венной комиссии.
• На жилом доме № 6 

полностью закончены шту
катурные работы, настил 
полов, полным ходом идет 
покраска окон, дверей, 
оклеивание стен обоями. 
Параллельно идет и от
делка спорткомплекса. 
Уже сегодня он очень 
красив: отлично смотрит
ся его красно-белый фа
сад, отделанный камне
видной штукатуркой и де
коративными деревянны
ми деталями. Заканчива
ется отделка и внутрен
них помещений блока.

Пусковой период — не
легкий отрезок нашей жи
зни. Несмотря на это, в 
отрядах не тускнеет об
щественная жизнь. Как 
всегда, много внутри- 
и межотрядных спортив
ных соревнований, чита
ются лекции и политин
формации, выпускаются 
интересные фотогазеты, 
«молнии».

Н. БЕССОНОВА, 
рабкор КМСО-25.

• За полтора месяца 
работы отряд успел пора
ботать на многих объектах 
ДСК. И вот теперь наш 
физкультурно - оздорови
тельный блок и дом X» 6. 
Ребята помогают стелить 
полы в спортзале, штука
турить. делать «камневид- 
ку». Сантехники и свар
щики — бойцы отряда — 
заварили трубопровод, де
лают канализацию. Когда 
не успеваем, остаемся по
сле смены. Но это редко. 
Чаще стараемся идти впе
реди графика. А когда 
хорошо поработаешь, 
и отдыхается хорошо. 
Сейчас проходит межот
рядный шахматный тур
нир. Отряд представляют 
наши «чемпионы»: — 
В. Яковлев, С. Шулупа- 
нов, В. Вьюхин. Верим: в 
спорте, как и в труде, они 
не подведут.

А. ЛЯМИН, 
рабкор КМСО-26.

• Наш отряд по возра
сту еще «младенец» — 
ему только-только испол
нился месяц. Мы — от
делочники, и эта про
фессия объединила нас, в 
недавнем прошлом конст
рукторов, экономистов, 
специалистов по электро
нике и ЭВМ и, конечно, 
строителей - профессио
налов, чей «удельный 
вес» в отряде — наиболь
ший.

В связи с жесткими 
сроками сдачи пусковых 
объектов организация об
щественной жизни стол
кнулась с понятными труд
ностями. И все же с 1 ок
тября отряд включился в 
соцсоревнование, проведе
ны первые общеотрядные 
собрания, сформирован 
актив, создана партийная 
группа — ведь каждый 
третий боец отряда — 
коммунист.

С. СОКОЛОВ, 
рабкор КМСО-27.



4 стр. СВЕРДЛОВСКИЙ СТРОИТЕЛЬ 25 октября 1985 года

* Военно-патриотическое воспитание ..... ..........

* Письма с ударной комсомольской —............. ......

ПЕРЕД УХОДОМ В АРМИЮ
'Вечера «Торжествен

ные проводы в армию» 
давно уже вошли в тради
цию. 15 октября такой 
вечер состоялся в ДК 
строителей им. М. Горь
кого. В большом зале соб
рались юноши — соб
рались, чтобы еще и 
еще раз послушать и по
говорить о будущей своей 
должности — «солдат».

На встречу с будущи
ми воинами пришел Ге
рой Советского Союза.

* Трезвость — норма жизни '

ПОТЕРЯННАЯ СОВЕСТЬ
В красном уголке цеха 

№ 6 завода ЖБИ имени 
Ленинского комсомола 
многолюдно На 14 часов 
16 октября назначено за
седание выездного суда по 
делу Н. Попова.

Николай Иванович По
пов, 1947 года рождения, 
русский беспартийный, хо
лост, образование 4 класса, 
формовщик цеха № 6, 
взят под стражу 12 июля 
1985 года. Он обвиняется 
в спекуляции водкой.

Судебное заседание ве
дет председатель Киров
ского районного народного 
суда В. И Шубин вместе в 
народными заседателями 
И. А. Журавлевой и Т. С. 
Яковлевой. В работе суда в 
качестве обвинителя прини
мает участие заместитель 
прокурора Кировского рай 
она А. О. Васелюк, в ка
честве защитника — адво
кат С М. Рахманов.

В красный уголок один 
за другим вызываются сви
детели. Это те, кто покупал 
у Попова водку по «крас
ной» цене. В магазине бу
тылка водки стоила 5 руб
лей 30 копеек. У Попова— 
10 рублей в любое время.

— Я предупреждал По
пова, — говорит свидетель 
Е. И. Якимов, рабочий це
ха № 13, — сколько ве
ревочке ни виться, конец 
будет.

Е. И. Якимов поступил 
правильно, сообщив вос
питателю общежития (ул. 
Бетонщиков, 8) Надежде 
Аркадьевне Мурзиной о но
вом «винном магазине», 
что открылся в комнате 
№ 50 у Попова.

Каждый из свидетелей 
судебного дела обязан го
ворить правду. За дачу 
ложных показаний или от
каз от показаний свиде
тель несет юридическую 
ответственность. Вот она— 
правда.

Свидетель А. Липский — 
сосед Попова по комнате 
рабочий цеха № 2:

— Попов продавал вод
ку в комнате, хранил ее в 
холодильнике. Покупателей 
его я не считал. По прось
бе Попова я продавал вод

летчик штурмовой авиа
ции, полковник в отстав
ке П. С. Шаров, военный 
комиссар Кировского рай
военкомата А. С. Медве
дев, 2-й секретарь Киров
ского райкома комсомола 
А. Глухих, преподаватель 
82-й средней школы А. А. 
Пилипенко, студентка 
Свердловского политехни
кума Надежда Бабушки
на, бывший военнослужа
щий, выполнявший интер
национальный долг в Аф

ку ребятам, деньги отдавал 
ему.

Спрашивается, какая 
была от этой продажи вы
года А. Липскому? Из чув
ства солидарности? От та
кой солидарности полшага 
до сопричастности.

А. О. Васелюк задал во
прос Липскому, почему тот 
не заявил в милицию о 
противозаконных действи
ях Попова. Скажи он об 
этом раньше, как знать, 
может быть, и не был бы 
Попов сегодня на скамье 
подсудимых. Не мог Лип
ский нажаловаться на По
пова:

— Ведь мы с ним рядом 
живем! -

Эх, Липский, Липский! Вы, 
наверное, не понимаете 
смысла этого слова. Жи
вем — значит болеем ду
шой за другого, с кем жи
вем, а вы просто-напросто 
находились по стечению 
обстоятельств в одной ком
нате с Поповым в свобод
ное от работы время про
являя к его делам и по
ступкам явное равнодушие 
Равнодушие равнозначно 
подлости, и ничего не мо
жет быть страшнее этого!

Свидетель Б. Кропачев, 
сотрудник отдела снабже
ния, купил у Попова, как он 
говорит, 6 или 7 бутылок 
водки. И не жаль вам, Бо
рис Васильевич, денег на 
это лиходейство? Видно, 
они сыплются вам в руки 
как из рога изобилия? А 
сколько раз вь> были в те
атре? То денег не хватает, 
то'времени А на водку и 
то, и другое находится?

Больше всех купил водки 
у Попова, как назвали его 
в зале, «штатный покупа
тель» Е. Мягких. 20 буты
лок за сезон торговли с 
осени 1984 года по июль 
1985 года

В рабочем дневнике вос
питателя общежития Н. А. 
Мурзиной есть такие запи
си:

«25 января 1985 года.
1. В. Макшакова увели 

из общежития в милицию 
пьяного.

2. Ходила в милицию на
счет 50-й комнаты. В этой 
комнате постоянно играют 

ганистане М. Габдулин.
Много теплых слов, до

брых пожеланий прозву
чало в этот вечер в адрес 
призывников.

Силами участников ху
дожественной самодея
тельности ДК им. М. 
Горького — детским хо
реографическим ансамб
лем «Стрекоза», участни
ками ансамбля бального 
танца, школы гитаристов 
был дан концерт.

Н. ГОРБАЧЕВА.
На снимке: будущие 

воины с ветеранами.

в карты (на деньги). Иници
атор Н. Попов. Неодно
кратно просила их прекра
тить игру, приходила с ми
лицией и дружинниками.

3. Поставить вопрос о вы
селении.

4. Сообщить начальнику 
цеха тов. Пивоварову».

С этого дня началась 
большая работа воспитате
ля, следователя Виляйкина 
и тех, других, кто стоит на 
страже законности и право
порядка по служебному 
долгу и по зову души. От
ступиться бы Попову с 
этого дня от пагубного 
скользкого пути обогаще
ния. Но нет! Не пошла ему 
впрок и лекция, прослу
шанная о спекуляции моло
дежи, которую читал в об
щежитии юрист А. И. Дура
сов.

Адрес Бетонщиков, 8— 
место, известное в Киров
ском районе. Одно из тяж
ких преступлений — убий
ство женщины — здесь про
изошло около двух лет на
зад. В связи с этим на 
заводе ЖБИ имени Ленин
ского комсомола 24 января 
1984 года был издан при
каз директора за № 30, а 
также разработаны меро
приятия, направленные на 
улучшение санитарно-быто
вых условий и воспитатель
ной работы в общежитиях.

В этих документах боль
шая роль в улучшении вос
питательной работы отво
дится общественным орга
низациям: парткому, проф
кому и комитету ВЛКСМ. 
И все же, несмотря на это, 
почти все воспитатель де
лает сама. Через заводской 
клуб и общество «Знание» 
она договаривается о про
ведении лекций, вопрос же 
этот записан парткому А 
чего только не записано ко
митету комсомола! Это и 
организация социалистиче
ского соревнования на 
лучшую комнату, этаж, об
щежитие, вовлечение мо
лодежи в спорт, общест
венную работу. К этому же 
причастен и профком. Но 
только в отпечатанных до
кументах. На деле же все, 
за исключением начальника

Строительство завода кпд 
объявлено област
ной комсомольской строй

кой. Это вторая комсо
мольская стройка в моей 
жизни. Нам, молодым, 
оказано большое доверие 

— возводить новый завод. 
И мы, в свою очередь, 
развивая традиции Ленин
ского комсомола, прило
жим все силы, чтобы за
вод был сдан в срок и с 
хорошим качеством.

Бригада, где я работаю, 
это дружный, сплоченный 
коллектив. Средний воз
раст — 25 лет. Несмотря 
на молодость, нам по пле
чу любая работа. Крепче 
всего объединяет нас одна 
общая мечта — пос
троить свой завод.

Ю. КАРПОВ, 
боец 

общественного призыва 
завода КПД.
•

...Камплекюной комсо- 
мольокочмолодежной бри
гадой бетонщиков руково
дит комсомолец Юрий 
Найданов. Сам Юрий ра
ботает на стройке почти 
два года. Поэтому он, как 
и его товарищи по брига- 
дй: Владимир Кочергин — 
комсорг бригады, Нико
лай Трушников, Борис 
Пономарев, Александр 
Юшин, — служат приме

цеха № 6 тов. Пивоваро
ва, в общежитии редкие 
гости.

Зачитывается приговор. 
Суд вынес решение: изо
лировать Н. Попова от об
щества на четыре года, при
чем в колонии строгого ре
жима. Он будет проходить 
курс лечения, ведь у По
пова вторая стадия алкого
льного заболевания.

Итак, приговор зачитан. 
Установлены сроки его об
жалования, но все же судь
ба человека предрешена. 
Четыре года лишения сво
боды с принудительным 
лечением, колония строгого 
режима за 52 проданные 
бутылки водки по спекуля
тивной цене, прибыль от 
продажи которых составила 
244 рубля 40 копеек, плюс 
конфискация имущества.

«Бабе Вере», знаменитой 
спекулянтке спиртным по
селка ЖБИ В. Поповой, в 
минувшем недавнем вре
мени тоже работнице цеха 
№ 6, дали чуть больше, а 
барыш-то у нее был побо
гаче. Значит, суть не в 
том, сколько денег выру
чил, хотя и в этом тоже. И 
все же главное в том, что 
оба Поповы оказались на 
скамье подсудимых потому 
что были глухи к закону, к 
тем грандиозным задачам, 
которые выдвинула партия 
по преодолению пьянства 
и алкоголизма.

В. Попова и Н. Попов — 
не родственники. Случай
ное совпадение фамилий 
И даже это общее дело — 
спекуляция спиртным, а 
потом суд — случайность 
Правда, «промышляли» они 
поврозь. Но все равно, не 
много ли одинаковых слу
чайностей для одного це
ха?

Партийный комитет за
вода, заслушав вопрос о 
правонарушениях в цехе 
№ 6, наметил ряд меро
приятий по этому вопросу 
Хочется надеяться, что этот 
вопрос будет на контроле 
у коммунистов завода и 
больше таких совпадений, 
пусть и случайных, не по
вторится.

О. ГУСЕВА.

Я И МОЙ ЗАВОД
ром для молодых строи
телей бригады. сплачи
вают людей, мобилизуют 
их на дружную слажен
ную коллективную рабо
ту, помогают молодым ра
бочим в освоении смеж
ных строительных про
фессий.

В этом году бригада 
Юрия Найданова работа
ла на строительстве пун
кта разгрузки полуваго
нов В июне объект был 
сдан под монтаж. Сегод
ня. в преддверии XXVII 
съезда, бригада работает 
под девизом «XXVII съез
ду партии — 27 ударных 
декад» и трудится на до
работке склада заполни
телей . Молодые рабочие 
бригады совмещают рабо
ту с учебой на курсах 
тех профессий, которые 
будут необходимы для их 
дальнейшей работы на за
воде КПД

Н ПАНОВ, 
член пресс-группы 

МЖК завода КПД.

...По истечении десяти 
дней каждого месяца всех 
на комсомольской строй
ке завода КПД интере
сует один и тот же воп

* Приглашает
Дворец

культуры
им. М. Горького

С 26 октября по 1 но 
ября — тематический по
каз фильме» по антиалко
гольной пропаганде: 
«Горькие вдовы» и «Са
мая красивая».

26 октября в большом 
зале — в 10.00 для де
тей будет показан худо
жественный фильм «Но
вые приключения неуло
вимых».

26 октября в спортив
ном зале ДСК в 14.00 — 
второе занятие клуба 
культурного досуга-.

В программе: веселые 
старты, показательные 
выступления по ритми
ческой гимнастике, кон
церт.

26 октября в малом 
зале — в 18.00 к Дню 
рождения комсомола — 
тематический вечер «По
священие в рабочие».

27 октября в малом 
зале — в 13.00 клуб 
культурного досуга «У 
нас в гостях модельер».

27 октября в малом 
зале в 19.00 — танце
вальный вечер «Для тех. 
кому за 30», играет ВИА.

28 октября в большом 
зале — киноклуб «Юный 
ленинец».

28 октября в малом за
ле в 18.00 — торжествен
ный прием в комсомол.

29 октября. Дню рож
дения ВЛКСМ посвяща
ется. В большом зале в 
18.00 устный журнал «И 
сегодня комсомолом Ро
дина горда».

29 октября в малом за
ле в 18.00 клуб любите
лей гитары.

рос: «Кто сегодня впере
ди? Кто отличился?». Ор
ганизаторы социалисти
ческого соревнования опе
ративно отвечают на эти 
вопросы. Сегодня в числе 
победителей бригада бе
тонщиков. возглавляемая 
С. Шелепиным. Не пер
вый раз лидирует этот 
коллектив, видимо, бри- 
гадир умеет поставить де
ло так, чтобы максималь
но использовать возмож
ности каждого члена бри
гады

Есть у С. Шелегина 
и хорошие помощники — 
это С. Лутошкин и А. Ло
патин. Смело он может 
доверить им любое дело, 
знает: эти ребята не под
ведут, переделывать за 
них ничего не надо.

Не хотят отставать от 
передовиков и бригады 
Н. Бахарева, Ю. Найда
нова, Ю Тетюшева.

Резервы у нас есть: 
более добросовестно от
носиться к делу, не быть 
равнодушным к неполад
кам, проявлять инициа
тиву.

В КУЗЬМИН, 
член пресс-группы 

МЖК завода КПД.

Товарищи домостро
ители! 31 октября — 
последний срок подпис
ки на газеты и журна
лы 1986 года! Остает
ся четыре дня!

Позаботь т е с ь о 
подписке на газету 
«Свердловский строи
тель»!

* Спортивная 
жизнь ДСК

По итогам 
сезона

На заседании городской 
федерации по волейболу 
были подведены итоги 
выступления мужских 
команд в сезоне 1984/85 
годд. Сборной команде 
ДСК были вручены по
четные грамоты: за пер
вое место в кубке города, 
посвященном 40 летию 
Победы над фашистской 
Германией, за первое ме
сто в чемпионате города, 
за третье место в первен
стве города (клубный за
чет по 4 командам).

За высокие спортивные 
результаты грамотой 
награжден тренер муж
ской волейбольной коман
ды ДСК, кандидат в ма 
стера спорта А. Беленов.

А. КОРОБКОВ, 
член совета ДСО ДСК.

Партком, объединен
ный профком и админи
страция домостроитель
ного комбината им. 60- 
летия Союза ССР с 
глубоким прискорбием 
сообщают о скоропос
тижной смерти мастера 
УПТК, секретаря пар
тийной организации

АВЕРКИНА
Петра Федоровича 

и выражают искреннее 
соболезнование родным 
и близким покойного.
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